

La nación

Elite, 1.471. zk., 1953-12-12.

- "Estamos, pues –dijo el Presidente de la República en su alocución– plasmando los postulados del nuevo ideal nacional, de transformación del medio físico y mejoramiento de las condiciones morales, intelectuales y materiales de los habitantes del país, mediante obras que son hechos cumplidos y manifestaciones actuantes de un pensamiento político al servicio exclusivo de la fortaleza y de la dignidad de Venezuela como nación".

- *Amnistía política* –dijo a un periodista en Maracaibo– *en el sentido estricto y general, no lo concibo muy bien. En el exterior se dice que en Venezuela hay 6.000 presos políticos: nos dan un margen de más de 5.200.*

- Y refiriéndose a la libertad de prensa: "La prensa de Venezuela puede decir lo que quiera. Pero para injuriar, calumniar o ser agente de perturbación del orden público, no entiendo que eso sea libertad de prensa".

- Con asistencia de más de 150 tisiólogos de todo el continente fué inaugurado el domingo (6) el X Congreso Panamericano de la Tuberculosis en Caracas:

- *Soy partidario de los métodos conservadores*, dijo el Dr. Kornell Terplan, de New York, *en el tratamiento de las pequeñas lesiones tuberculosas del pulmón, ya que éstas por lo general curan solas.*

- El Dr. César Rodríguez dió cuenta de un trabajo sobre 500 casos, estudiados exhaustivamente en El Algodonal, de afecciones pulmonares no tuberculosas, considerado como el primero realizado en el país.

- *La tuberculosis seguirá descendiendo hasta desaparecer* –declararon los médicos argentinos–. *Es un mal que ha ido cediendo paso a la vida. Y continuará cediendo hasta desaparecer. La humanidad tiene las mejores armas.*

- Los delegados chilenos dijeron que en su país se ha conseguido la sobrevida de más de 40% de los casos que antes se desahuciaban fatalmente debido a lo avanzado de las lesiones cuando llegaban al tratamiento.

- Brasil está usando con éxito la vacunación contra la tuberculosis por vía oral.

- El Comité Capehart prometió a los organismos económicos venezolanos, que planteará con urgencia en Washington la necesidad que tiene Venezuela de financiamientos privados y oficiales para su desarrollo económico.

- Además de incrementar el comercio con los EE.UU. –dijo el Dr. Alberto Caldera a la Misión Capehart– "aspiramos también a incrementar nuestras relaciones económicas con otros países".

- El Concejo Municipal dirigió una comunicación a la Cámara de Comercio exhortando a sus miembros del ramo de juguetería a rebajar los precios de los juguetes durante las próximas fiestas navideñas.

- Por ahora, y por tiempo indefinido, queda en suspenso el cobro previsto de peaje para la utilización de la Autopista. Se necesita una Ley promulgada por el Congreso de la República para poner en vigor la medida de cobro. Las recaudaciones y administración de estos ingresos estarán a cargo del Ministerio de Hacienda.

- *Los informes que tiene la cancillería venezolana –contestó el Canciller Otáñez a los periodistas– indican que no existe el propósito de establecer ningún bloque grancolombiano que actúe unido en la X Conferencia.*

- "Venezuela es opuesta –añadió– a formar bloques regionales, porque van en contra de la armonía continental que debe mantenerse dentro de la OEA" (Organización de Estados Americanos).

- Según declaraciones del Ministro de Comunicaciones, las obras del plan ferrocarrilero serán iniciadas por administración directa del Instituto Autónomo de los Ferrocarriles Nacionales en enero próximo.

- Las empresas de aviación deben al estado alrededor de 15 millones de bolívares por concepto de tasas de aterrizaje que no han sido satisfechas.

- El Dr. Seijas declaró a la prensa que el posible túnel entre La Guaria y Caracas a través de Avila tendría una pendiente de 10 por ciento. Desde la cota mil hasta la costa hay unos siete u ocho kilómetros: por cada kilómetro habría necesidad de descender 100 metros. Como referencia: la Autopista Caracas-La Guaria sólo tiene una pendiente que varía de 3 a 6 por ciento.

- En acto especial efectuado en el Despacho de Relaciones Exteriores, fué firmado el acuerdo mediante el cual se regirá el establecimiento de la Escuela Normal Rural Interamericana construída en Rubio, Estado Táchira.

- El INOS firmó dos importantes contratos para la construcción de una planta de tratamiento y la perforación de cinco pozos en Maracaibo. Tendría una producción de

60 litros de agua por segundo. Las obras serán financiadas con los ingresos del mismo acueducto de la capital zuliana.

- En lo que va de año, la Guardia Nacional ha capturado en el sector Occidente contrabando por valor de más de dos millones de bolívars. Se calcula que el comercio ilícito en esta zona se ha reducido en un 80 por ciento.
- En el auditorium de la Escuela de Enfermeras tuvo lugar el acto de instalación del Seminario Nacional de Educación Vocacional, el primero a celebrarse en América.
- Luego de iniciarse con 3.000, el promedio de matriculación de vehículos diarios bajó a 500 en los últimos días de la semana. El Departamento de matriculación afirmó estar en capacidad de matricular hasta 7.000 vehículos diarios.